

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 30 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

Viral: conductor de bus lleva a su perro en las rutas

• ¿Para qué sirve el minoxidil?

■1.000 efectivos vigilarán

Implementan medidas y dispositivos de seguridad en Cali por 'amor y amistad', conózcalos aquí



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Foto: Alcaldía de Cali



Sábado 21 de Septiembre, 2024

La Alcaldía de Cali puso en marcha un plan de seguridad especial para el fin de semana de 'amor y amistad', con el objetivo de garantizar la convivencia pacífica y la seguridad en la ciudad.

Más de 1.000 hombres y mujeres de la Fuerza Pública estarán presentes en las zonas de mayor afluencia de personas, como centros comerciales, restaurantes y discotecas.

Además, se desarrollarán campañas preventivas y se promoverán las líneas de atención para casos de violencia, con un enfoque especial en la violencia de género.

El despliegue de la Policía Metropolitana de Cali y el Ejército Nacional estará reforzado por varias secretarías de Cali, entre ellas, las de Seguridad y Justicia y Movilidad, que aportará 280 agentes de tránsito.

Jairo García Guerrero, secretario de Seguridad y Justicia, subrayó que el trabajo se está coordinando de manera conjunta con Bienestar Social, Salud Pública, Movilidad y las fuerzas de seguridad locales, con el propósito de asegurar un ambiente de paz y sana convivencia durante la celebración.

Caravanas de seguridad

Durante este fin de semana, las autoridades estarán vigilando las zonas de entretenimiento y otros puntos concurridos de la ciudad a través de caravanas de seguridad.

García enfatizó que su objetivo es garantizar la seguridad y promover un mensaje de reconciliación, evitando posibles conflictos.

Según sus declaraciones, la meta es que las personas celebren de manera tranquila y que cualquier situación de conflicto se resuelva pacíficamente.

El brigadier general William Castaño, comandante (e) de la Policía de Cali, destacó la articulación de este dispositivo con las autoridades de tránsito y el Ejército.

Más de 1.000 miembros de la Fuerza Pública participarán en las actividades de seguridad.

Castaño hizo un llamado a la ciudadanía a actuar con tolerancia y respeto durante las celebraciones, recordando que en ocasiones los festejos de 'amor y amistad' pueden terminar en episodios de violencia familiar o riñas.

El objetivo del dispositivo es evitar que estos incidentes afecten la celebración.

Por otro lado, el Coronel Adiel Ernesto Cortés, comandante del Batallón de Policía Militar del Ejército Nacional, señaló que las fuerzas especiales urbanas también estarán involucradas en las actividades de control para fortalecer la seguridad en la ciudad.

Las actividades de prevención incluirán la presencia de la Patrulla Púrpura de la Policía, mujeres del Ejército y la Comisaría de Familia Móvil, quienes trabajarán para promover un mensaje de paz y prevención de la violencia.

Dentro del plan de seguridad se llevarán a cabo las Caravanas de 'amor y amistad', que recorrerán centros comerciales y zonas gastronómicas y de entretenimiento de Cali, como San Antonio, Granada, El Peñón, Bulevar del Río y del Oriente, Parque del Perro, La 44, La 66 y Valle Grande.

El objetivo principal de estas intervenciones es transmitir un mensaje de prevención de la violencia y de reconocimiento de señales de relaciones tóxicas, especialmente enfocándose en la violencia de género.

La presencia institucional también abarcará espacios como los centros comerciales Jardín Plaza, Palmetto, Mallplaza y Único, donde se reforzará la seguridad y se llevarán a cabo actividades de prevención y control.

Con estas medidas, las autoridades locales esperan garantizar una celebración de 'amor y amistad' en un ambiente de paz y sana convivencia, transmitiendo un mensaje de respeto y tolerancia para prevenir situaciones conflictivas o violentas en la ciudad de Cali durante este fin de semana.

Líneas de atención:

• Patrulla Púrpura: 318 861 15 22.

• Equipo de Acción de Emergencias (EAE): 317 505 22 19.

- Casa Matria: 310 516 27 60, donde las mujeres pueden recibir orientación jurídica y psicosocial gratuita.
- Policía Nacional: 123.
- Línea Nacional para violencias basadas en género: 155.
- Comisaría de Familia: 350 350 3218.
- Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF): 141 y el 018000 918080
- Fiscalía General de la Nación: 122.

*Este artículo fue elaborado por un periodista del Diario Occidente usando herramientas de inteligencia artificial.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS